
 
 

Sistema Estadual de Educação é defendido pela deputada 
Professora Bebel em reunião com representantes da Undime 

 

O presidente da União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educação (Undime-SP), 
professor Luiz Miguel Martins Garcia, e a vice-presidente da instituição, professora 
Márcia Aparecida Bernardes, foram recebidos nesta terça-feira (20) pela Comissão de 
Educação e Cultura (CEC) da Assembleia Legislativa de São Paulo, presidida pela 
deputada Professora Bebel (PT).  

 

A reunião com os representantes da Undime, uma das instituições responsáveis pelo 
monitoramento da execução do Plano Estadual de Educação (PEE), aprovado em 
2016, teve como finalidade discutir a importância da aplicação do Plano que trata de 
questões que vão desde a formação e valorização dos professores até a gestão 
democrática das escolas.   

 

Após a apresentação feita pelos convidados sobre o trabalho e a estrutura da Undime, 
a deputada Professora Bebel abriu a discussão defendendo a permanência do Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 
Profissionais da Educação (Fundeb), que deve estar em vigência até 2020, e também 
a criação de um sistema estadual de Educação com a participação do Estado e dos 
municípios.   

 

“Precisamos trabalhar com a ideia de um sistema estadual de educação, pois ele 
possibilita organicidade tanto para a rede municipal quanto para a estadual. O Plano 
Estadual de Educação indica que pode ter uma lei própria para estabelecer o regime 
de colaboração, que levará a constituição do sistema estadual de Educação que tanto 
desejamos”, explicou Bebel.  

 

Para o professor Luiz Miguel Martins Garcia, a criação do sistema estadual de 
educação é um ponto primordial. “Assim como disse a deputada, esse sistema 
possibilita organização e clareza na ação de cada um e permite, sobretudo, que a 
gente possa ter investimentos mais racionalizados “, ponderou.  

 

O presidente da Undime-SP ressaltou durante a reunião que a instituição está aberta 
para dialogar e colaborar no que for necessário para que o Plano Estadual de 
Educação seja colocado em prática. “Contamos com 49 polos regionais e queremos 
com nossa infraestrutura, construir juntos com essa Casa, com vocês parlamentares, 
mecanismos de monitoramento, para que possamos avançar com esse Plano”.  

 



A reunião da Comissão de Educação e Cultura contou também com a participação dos 
deputados Roberto Engler (PSB) e Professor Kenny (PP). 
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